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Zitat von 1manwolfpack 

Seine Taktik in Sachen Transfers bis zum Schluß zu warten war bislang nicht von
großem Erfolg gekrönt. Da wäre eine Sommervorbereitung mit dem weitestgehend
komplettem Kader wohl besser gewesen. Seine Bilanz bei Neuzugängen die
einschlagen ist durchwachsen. Bei potentiellen Abgängen wie Jäger, Salli etc. tut sich
auch wenig. Das Treuebekenntnis zu Köllner war unnötig. Fällt mir schwer diese Saison
viel Positives bei ihm zu sehen.

Ohne da jetzt was verteidigen zu wollen.

Aber ich glaube kaum das man hier von Taktik reden kann. Ohne Kohle bei null sportlicher
Perspektive bist du jetzt für die wenigsten Spieler und deren Berater der Ansprechpartner Nr. 1.

Und das wir uns mit unserem Budget an Wundertüten versuchen müssen (ein Salli
beispielsweise hatte jetzt nicht die schlechtesten Bewertungen als er gekommen ist) sollte auch
klar sein.
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